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.. ALBERTO MUÑOZ SANDOVAL, dirigente sindical de Chuquicamata y concejal electo de Calama: 

“La idea es trabajar al 100% por nuestra 
gente, quienes son los más importantes” 
Karen Elena Cereceda Ramos 
Kkaren.cerecedaOmercuriocalama.cl 

1 viernes 6 de diciembre, 
E: án los integrantes 

¡del Concejo Municipal en 
Calama, los que fueron elegidos 
enloscomicios de octubre pasa- 
do. El cuerpo colegiado, estará 
conformado porocho personas, 
cuatro queobtuvieron la reelec- 
ción y cuatro nuevos. 

Eneste último grupo está Al- 
berto Bladimir Muñoz Sandoval, 
56años, casado y con cinco hi- 
jos, tres yason profesionales y 
los otros dos son estudiantes 
universitarios, Es militante del 
Partido Radical desde hace 30 
años, trabaja en Codelco Chu- 
quicamata y, hace 13 años es di- 
rigente del Sindicato de Trabaja- 
dores NL, labor queseguiráejer- 
ciendo mientras sea concejal, 
puesno existe alguna incompa- 
tibilidad. 

Entanto, desde la próxima 
semana comenzará una nueva 
etapa, esta vez ligada a la políti 
cay formando parte delmunici- 
pio de Calama. A continuación, 
el concejal electo detalla los de- 
safíos en su nuevo cargo, cómo 
espera queseaeltrabajoentreel 
resto desus colegas y elalcalde, 
entreotras materias. 

    

   

¿Cómose está preparando para 

estanueva misión? 
-Primero, lo másimportante 

para nosotros es Calama. Lase- 
guridad, creo que tenemos que 
hacer muchas cosas porla segu- 
ridad, trabajar muy intensamen- 
te, la cual ya hemos tenido reu- 
niones, que en este caso con 
nuestro alcalde, Eliecer Chamo- 

rro, tambiéncon el nuevo geren- 
tegeneral de Chuquicamata, he- 
mos conversado abiertamente 

conel general director, Marcelo 
Araya. 

Asíqueyaseestán haciendo 
muchas cosas por el tema dela 
seguridad, van a llegar en unos 
días más, yo creo que están lle- 
gando alrededor de 20 funcio- 

narios que tenemos más que 
son para Calama. Y obviamente, 
Codelco también está haciendo 

“Nuestro trabajo es 
fiscalizar, pero tam- 
bién, interiorizarse 
mucho más en lo que 
estamos haciendo. 
Creo que Calama ne- 
cesita levantar pro- 
yectos”. 

una gestión tremenda para ver 
el tema de alojamiento para 
nuestros carabineros. 

Usted es un conocido dirigente 

sindical minero, ¿qué significa el 

pasardeestaáreaa lamunicipal? 
“Primero que todo, nosotros 

siempre dijimos que todos so- 
mos Calama, Calama somos to- 

dos. Y en lo que tenemos que 
trabajar, es hacer un Codelco 
más vecino. Esoeslo que hemos 
conversado directamente con 

nuestro gerente, también con- 
versécon el presidente del direc- 
torio de Codelco, hace unos días 

atrás, conMáximoPacheco, que 
tenemos queser mucho másafi- 
nados, como se dice, con nues- 

tragente, con todo Calama. 
Creo que Codelco ha entre- 

'gado muchos recursos, pero la- 
mentablemente no sale de nin- 

guna parte. Porejemplo, el tema 
oncológico, en eltema dela uni- 
versidad que viene paraCalama, 
en el tema de seguridad, se han 
entregado 21 camionetas, sino 
me equivoco. Entonces, tene- 
mos que trabajar y empezar a 
decir las cosas que ha hecho 
nuestra empresa. 

Y obviamente, aquílo que 
interesa es que todos nos sinta- 
mos beneficiados algún día de 

esta empresa. A mí me gustaría 
que todos ingresarana Codelco. 
Siemprelo he dicho, quelo más 
importante para mí es que to- 
dos los hijos de Calama tengan 
untrabajo estable como corres- 
ponde y no llegue tanta gente 
afuera. 

¿Significaque usted buscará ser 
unnexo entre el municipio y Co- 
delco? 

«Efectivamente, eso es lo 
que yo fui a conversar con el 

presidente del directorio, por- 
que Codelco, o la empresa del 
Estado, siempre hace aporte, 
pero lamentablemente eso ¡no 
losabelagente, Solamente, a lo 
mejor, losabeel puroalcalde, el 
puro gobernador oel Presiden- 
tedela República. Pero yo creo 
que nosotros tenemos que 
abrirnos más. Hay muchas co- 
sas, beneficios que Codelco 
puedeentregartambiéna la ciu- 
dadanía. 

Y creo que el hecho quean- 
duve en distintos campamen- 
tos, poblaciones, villas, juntas 
de vecinos, creo que uno ya en 
la agenda, como se dice, tengo 
clarito lascosas que hay queha- 
cer para levantar esta tierra her- 
mosa. 

¿Yase ha interiorizado sobresu 

'nuevalaborde concejal? 
-Nuestrotrabajoes fiscalizar, 

pero también, interiorizarse 
mucho más en lo que estamos 
haciendo. Creo que Calama ne- 
cesita levantar proyectos. Cala- 
ma hay mucho dinero en el Go- 
bierno Regional y eso tenemos 
que palparlo abiertamente, pa- 
raqueesto se pueda dar. 

Haymucho temadesalud, el 
temadeladelincuencia, eltema 
del deporte, que el deporte, 
créame que yo he conversado 
contodaestacampañaque hici- 
mos, mucha juventudreclaman- 
do por eltema del deporte, que 
había poca mirada hacia ellos. 
Porejemplo, mihijo, mihijocie- 
go.y eselseleccionado nacional 
deGoalball. Es un juego de cie- 
gos y aquíno los tenían en Cala- 
ma, y Ahorasí, ya loestánimple- 
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mentando. 

¿El tema de la discapacidad será 

parte fundamental del trabajo 
quea usted le gustaría potenciar 
dentro del municipio? ¿Cuáles 
otrasáreas? 

-Mucho me interesa el tema 

dela discapacidad o las capaci- 
dadesdiferentes, comolollama- 
mosnosotros, el tema deldepor- 
te, el tema de las ferias libres, 
queahíyo creo que hay que ha- 
cer untrabajo, pero fuertemen- 
te, nos guste o no nos guste. No- 
sotros vivimos también de lasfe- 
riaslibres. Mucha gentese traba- 
ja eneso. Y tenemos que orde- 
nar. 

Tenemos que ordenar y ter- 
minar como se dice, con los pi- 
tutos deallá paraacá, deaquípa- 
raallá. Yocreoquetenemosque 

“La idea es trabajar 
en conjunto y no pe- 
lear, no tengo tiem- 
po para pelear. Creo 
que esa pega la dejo 
como dirigente sin- 
dical, ya cuando hay 
que pelear por los 
beneficios de los tra- 
bajadores”. 

sersúper correctos paratrabajar 
con ellos. Y yo, personal, me 
siento capacitado fuertemente 
paratrabajar en el tema delafe- 
ria, meter esa tema de todo lo 
queesla delincuencia, trabajar 
duramente enesetema. 

¿Cómoespera usted quesealare- 
laciónconsusdemás colegas, en- 
tendiendo de que este concejo va 
aser bien transversal? 

-Conozco bastante bien a 

gente de derecha, por elotro la- 
do, los comunistas también, yo 
'notengo ningún problema. Lo 
importante es quelos concejales 
trabajemos en una muy buena 
comunión para levantar todo lo 
quees Calama. 

Aquíno interesan los temas 
personales. Acá tenemos que 
ver por nuestra gente, que díaa 
díaestánllamandoal municipio. 
Laideaestrabajar en conjunto y 
no pelear, notengo tiempo para 
pelear. Creo que esa pega la de- 
jo como dirigente sindical, ya 
cuando hay que pelear poros 
beneficios delos trabajadores. 
Acá hay que trabajar por los be- 
neficios de nuestra gente, al 
100% de toda nuestra gente ca- 
lameña. 

Finalmente, ¿qué mensaje le en- 
tregaala comunidad de Calama 
sobresu labor como concejal? 

Soy una persona que en un 
100% me gusta trabajar abierta- 
mente. Voy atener mioficina, ya 
sea en misindicato como en el 
municipio. Voy a atender al 
100% lagentey ya me hecreado 
algún horario. Perolaideaestra- 
bajaral 100% por nuestragente, 
quienes son los más importan- 
tes. s
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